
An das
Prüfungsamt für Geistes- und Sozialwissenschaften (PAGS)
Abt. Promotionen
Geschwister-Scholl-Platz 1
80539 München

BETREUUNGSZUSAGE gemäß Promotionsordnung der Ludwig-Maximilians-Universität für die Fakultäten 09, 10, 11, 12 und 13 (2016) vom 15. September 2016

SUPERVISORY AGREEMENT according to the Doctoral Examination Regulation of Ludwig-Maximilians-Universität München for the faculties 09, 10, 11, 12 und 13 (2016)

Hiermit erkläre ich meine Bereitschaft zur Betreuung der Dissertation von / *I hereby declare my willingness to supervise the dissertaton of*

Frau / Herrn / Ms. Mr. _____

im Fach / *in the subject* _____

Gemäß § 4 Abs. 1 PromO gilt diese Zusage für drei Jahre ab Datum des Annahmebescheids des Prüfungsamtes und kann im letzten Vierteljahr ihrer Dauer in der Regel um ein Jahr verlängert werden, wenn eine hinreichende Aussicht auf einen erfolgreichen Abschluss des Promotionsverfahrens besteht.

Pursuant to Section 4 (1) PromO, this commitment is valid for three years from the date of the acceptance decision and can generally be extended by one year in the last quarter of its duration if there is a reasonable prospect of successful completion of the doctoral process.

Unterschrift/*Signature*

München, den _____
Datum/*date*

Institutsstempel/*stamp of the unit*
(nur für Papierkopien / *for hardcopies only*)